

La Russie demande aux États-Unis de renoncer aux plans d'agression contre le Venezuela



Moscou, 12 avril (RHC)- La Russie a demandé aux États-Unis de renoncer à leurs plans bellicistes, irresponsables et nuisibles contre le Venezuela et elle a qualifié de banditisme l'usurpation de propriétés diplomatiques et d'actifs de ce pays sud-américain.

Maria Zakharova, porte-parole du ministère russe des Affaires étrangères, a appelé Washington à s'abstenir de poursuivre ses attaques contre Caracas, attaques qu'elle a qualifiées de violations du droit international.

Maria Zakharova a rappelé que les dégâts causés au Venezuela par les sanctions nord-américaines dépassent 110 milliards de dollars. Elle a également condamné les mesures imposées par Washington contre d'autres pays dont Cuba.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/188277-la-russie-demande-aux-etats-unis-de-renoncer-aux-plans-dagression-contre-le-venezuela>



Radio Habana Cuba